



COMMUNIQUE

lundi 7 novembre 2016

Saint-Étienne Métropole se mobilise en faveur des économies d'énergie

Dans le cadre de son Plan Climat et de sa démarche « Territoire à Energie Positive pour la Croissance Verte » (TEPCV), la Communauté Urbaine de Saint-Etienne Métropole, en partenariat avec la Ville de Saint-Etienne, les sociétés GS Energie et Sonergia, se mobilise en faveur des économies d'énergie.

A l'occasion du salon Tatou Juste, « le rendez-vous des solutions heureuses », qui se déroulera les 26 et 27 novembre 2016 au Parc des Expositions de Saint-Etienne, la Communauté Urbaine de Saint-Etienne Métropole sensibilisera les habitants du territoire aux économies d'énergie à travers la remise, sous condition de ressources, d'un kit d'ampoules LED.

Encore plus économes en énergie que les ampoules basse consommation, d'une durée de vie largement supérieure et sans temps de chauffe à l'allumage, les ampoules LED constituent une solution d'éclairage particulièrement performante et durable, permettant d'économiser jusqu'à 80% d'électricité.

Pour savoir si vous pouvez bénéficier de cette offre, rendez-vous sur <http://tatoujuste.gsenergie.com> avec votre avis d'imposition et inscrivez-vous avant le 20 novembre 2016.

Les ménages non éligibles à la gratuité pourront toutefois bénéficier du pack d'ampoules à 10€ au lieu de 50€ dans le commerce.

Retrouvez l'intégralité du programme du salon Tatou juste sur www.tatoujuste.org

Contact presse

jean-pierre.chapuis@saint-etienne-metropole.fr

Tél : 04 77 49 98 19